
Protokoll HV Bonehead-Bikers      07. April 2017 
 

1. Begrüßung 

Unser Präsident Kürtu begrüßt die Anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung um 19.47 Uhr. 

 

2. Wahl Stimmenzähler 

Kürtu fragt die Mitglieder wer diesen gerne machen möchte, nach kurzen Gesprächen wird 

entschieden das Ledermann Sandro und Probst Klaus, sich das Amt teilen. 

 

3. Kontrolle Anwesenheit: 

Anwesend an der HV, 19 von 29 Personen. Unser Präsident Kürtü ist erfreut ob der Anzahl 

Mitglieder die an der HV teilnehmen. 

Entschuldigt: 

- Affolter Hans 

- Moser Ueli 

- Walser Thomas 

- Weber Simon 

 

4. Änderungswünsche Traktanden 

Es wurden keine Änderungswünsche geäußert, also nach Traktandenliste weiter gemacht. 

 

5. Jahresbericht Präsident 

Nach einem ziemlich nassen Frühling und Frühsommer konnten wir doch noch ein paar gute 

Trainings hinter uns bringen! Im Juni trafen Resu, Simu und ich uns im „Val Müstair“, wo wir ein 

paar coole Trails suchten, um im Herbst das Bike-Weekend dort durch zu führen! Simu ist ja 

mittlerweile Einheimisch, was uns sicher entgegen kam. Nach einer Woche 300km und 9400hm ging 

es wieder Heimwärts! 

Den Sommer durch wurden meiner Meinung nach die Trainings wieder besser besucht als auch 

schon, was mich persönlich sicher gefreut hat! Vielleicht hat die wieder eingeführte Besucherliste 

ihren Teil dazu beigesteuert? Im Sommer gab es dann noch zwei mega Highlights, es kamen nämlich 

junge Biker zur Welt. Am 30.06.2016 Noe von Nicole + Jürä und am 01.08.2016 d Selina vor Sabine 

+Andi !!! 

Der Herbst war dann schnell da und mit ihm das Bike-Weekend. Wir fuhren Freitagmorgen früh 

Richtung Val Müstair, die Wetterprognosen waren schlecht bis ganz schlecht. Wir hatten aber riesig 

Glück, denn wir konnten unsere Touren wie geplant durchführen und das erst noch bei relativ gutem 

Wetter! Dank Resu der am Sonntag aufs Biken verzichtete und unser Team-Bus so gut er konnte 

chauffierte, konnten wir eine würdige Abschlusstour machen durch das“ Val d`Uina“. 

Nach ein paar Montags und Mittwochs-Trainings folgte dann die „End of Season“ Tour. Organisiert 

durch Karä! Mit einer kleinen Vorahnung lies ich die sperrigen und schweren Schoner gerade zu 

Hause! Braucht man ja nicht auf einer City-Bike-Tour hahaha! Für mich ist das eine der besten 

Tagestouren die ich je mitfahren konnte. Merci Karä+Housi Luginbühl!! 

Danach war ziemlich fertig mit Biken im Club. Mit dem Winteranlass den ich so ziemlich vergessen 

hatte und wir dann kurzfristig in Les Pres d Orvin organisierten, Schneeschuh laufen mit 

nachfolgendem Fondue abschlossen, möchte ich diesen Jahresbericht beenden. 

Besten Dank der Präsi 

 

 

6. Jahresrechnung 

Einen Revisoren Bericht gibt es dieses Jahr nicht. Aber Schwab Roland und Känel Hans sind mit 

Roth Karin zusammen gesessen und haben die Jahresrechnung geprüft und Unterschrieben das so 

alles in Ordnung ist. 

Der Verein hat ein momentanes Eigenkapital Stand 31.03.2017 von Sfr. 1523.45. Das sind Sfr. 

303.10 weniger als im Vorjahr. 

Die Jahresrechnung wurde von der Versammlung genehmigt. 

 



 

7. Mutationen 

Es kam zu paar wenigen Mutationen die im Vorstand getroffen wurden, durch nicht bezahlte 

Mitgliederbeiträgen und nicht Erscheinens während 2 Jahren. 

Der aktuelle Mittgliederbestand liegt bei 29 Personen 

Kürtu erläutert kurz die einzelnen Austritte.  

 

Eintritte: Keine 

 

8. Wahl des Vorstands 

- Kürtu erläutert der Versammlung seinen Rücktritt. Als seinen Nachfolger schlägt er Pfeuti 

Andreas vor, mit dem er vorgängig das Gespräch gesucht hat. Kürtu stellt die Frage in die 

Versammlung ob noch jemand einen andern Vorschlag hat. Aus der Versammlung wird kein 

weiterer Vorschlag gemacht. 

Weiter schlägt Kürtu Roth Karin als Kassierin und Leuenberger Patrick als Sekretär zur 

Wiederwahl vor. Wiederum aus der Versammlung keine gegen Vorschläge. 

- Es wird Abgestimmt 

Alle Vorgeschlagenen werden gewählt und nehmen die Wahl gerne an. 

- Pfeuti Andreas ( neuer  Präsident) bedankt sich bei den Anwesenden und erläutert sein Vorhaben, 

das er Grundsätzlich am Verein nichts ändern möchte, jedoch vermehrt eine Jugendförderung 

realisieren möchte um neue junge motivierte Mitglieder generieren zu können. 

 

9. Biker der Saison 2016 

Pädu gibt die Gewinner der Bike Saison 2016 gemäß Präsenzkontroll-Liste bekannt. 

 

1. Weber Simu mit 35 

2. Stähli Kurt mit 32 

3. Hess Nicolas mit 29 

 

Den Gewinnern werden Gutscheine bei Feelgood Lyss überreicht, gekauft vom Club. 

Anschließend wir die Präsenzliste der Versammlung zur Einsicht vorgelegt. 

 

 

10. Bike Weekend 17/18 

Bike Weekend 17 
- 15. Bis 17.09.2017 organisiert, reken Pfeuti Ändu, Hess Nicolas und Schmocker Adrian 

- Les Chable 2er oder 3er Zimmer 

- Bike Park bei schlechtem Wetter 

- Diverse schöne Tourenhighlights   

- Anmeldung bis Juni 17 

- Kosten ca. 250.- bis 300.- 

 

Bike Weekend 18 
- Organisatoren Schwab Roland und Känel Hans 

- Termin 14. Bis 16.09.2018 

 

11. End of Season 2017 

Organisiert Roth Karin je nach Witterung an folgenden Tagen. 

14.10.2017/21.10.2017  

 

12. Events 17/18 

-     Port du Soleil, Datum gibt Känel Hans noch Bescheid! 

-     25.12.2017 Weihnachtsbiken 10.00 Uhr Feelgood Lyss 

-     27.01.2018 Winteranlass, Snow Bike, Organisator Roth Karin 

-     04.04.2018 HV Start 19.30 Uhr „Seelandbeizli“ Suberg 



13. Diverses 

 Kürtu spricht Bike Weekend 2019 an  „20 Jahre Jubiläum“ 

 Anderas fragt in die Versammlung ob eventuell ein Auslandaufenthalt mit Bikeguide für ca. 1 

Woche in Frage käme. 

 Versammlung ist von diesem Vorschlag nicht abgeneigt und es werden schon einige Ideen 
vorgetragen. Da auch schon einige Mitglieder Erfahrungen gesammelt haben und diese 

mitteilen herrscht eine interessante Diskussion. 

 Pfeuti Andreas möchte für dieses Vorhaben noch heute ein OK gründe. 

 Ledermann Sandro, Schär Stefan und Leuenberger Patrick melden sich dafür. 

 Fischer Fred möchte wieder mit einigen Mitgliedern das  Eiger Bike fahren, er und Müllheim 

Andreas werden sicher Teil nehmen. 

 Ledermann Sandro möchte ein Paar „ Barger Jungs“ mit zum Training bringen. Dies wird in 
der Versammlung diskutiert und wir gelangen zum Spruchl „ Am Mäntig wirt gluegt und am 

Mittwuch muesch luege“. Also die Jungs sind willkommen und müssen sich aber ihren Platz 

im Club selber finden. 

 Zanger Bruno erwähnt ein Rennen das für den Club auch noch Interessant sein könnte. Das 
Rennen wirt von Biel nach Mgglingen ausgetragen. Details werden noch Folgen. 

 Aeberhart Werner möchte noch in die WhatsApp-Gruppe integriert werden. Leuenberger 

Patrick erledigt das. 

 Sitzungsschluss: 21.10 Uhr 
 

Der Sekretär: Leuenberger Patrick/ 22.04.2017 


